

schaftlichen Erfordernissen und Möglichkeiten verwirklicht werden. Alle Wettbewerbsinitiativen sowie die in gewerkschaftlichen Stellungnahmen und in Vorschlägen der FDJ unterbreiteten Empfehlungen sind sorgfältig auszuwerten, für die Erfüllung der mit dem Plan 1987 beschlossenen Ziele und der übernommenen Verpflichtungen zu seiner ergebniskonkreten Überbietung zu nutzen sowie der Ausarbeitung des Planentwurfs 1988 und der Vorbereitung des Betriebskollektivvertrages 1988 zugrunde zu legen.

Das Politbüro des Zentralkomitees der SED, der Ministerrat der DDR und der Bundesvorstand des FDGB sind davon überzeugt, daß die Werktätigen der DDR mit ihren Vorschlägen in der Plandiskussion zur Ausarbeitung des Volkswirtschaftsplanes 1988 sowie mit Arbeitseifer, Initiative und Tatkraft entscheidende Voraussetzungen für die konsequente Verwirklichung der Beschlüsse des XI. Parteitagés der SED schaffen werden.

Das ist ein wichtiger Beitrag zur Festigung der internationalen Positionen des Sozialismus, zur Entspannung und Abrüstung und zur Gesundung der internationalen Lage.

Beschluß vom 5. Mai 1987

Grußadresse zum 40. Jahrestag der Gründung des Sportverlages und des Erscheinens der ersten Ausgabe des »Deutschen Sportechos«

Liebe Freunde und Genossen!

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittle ich Ihnen aus Anlaß des 40. Jahrestages der Gründung des Sportverlages und des Erscheinens der ersten Ausgabe des »Deutschen Sportechos« herzliche Grüße und Glückwünsche.

Seit vier Jahrzehnten sind der Verlag und die Redaktion aktive Mitgestalter der überaus erfolgreichen Entwicklung von Körperkultur und Sport in der Deutschen Demokratischen Republik, die auch von großer internationaler Ausstrahlung ist. Mit bisher mehr als 1500 Titeln hat der Sportverlag dazu beigetragen, in anschaulicher Weise Körperkultur und Sport als Teil der sozialistischen Lebensweise und Förderer einer allseitigen Persönlichkeitsentwicklung zu propagieren, das Wissen über den Wert des regelmäßigen Sporttreibens für Gesundheit, Erholung, Lebensfreude und Leistungsfähigkeit der Menschen zu verbreiten und bei zunehmend mehr Bürgern das Interesse an eigener sportlicher Betätigung zu wecken.

Die Bücher, Broschüren, Zeitschriften und Zeitungen des Verlages erweisen